

Noyal-Pontivy. Courir et bâtir, pour une action solidaire



La Batirun, un projet de l'association Bretagne Outdoor, allie épreuve sportive et construction d'une salle de classe au Sénégal. Louis, Florence et Daniel racontent.

Solidarités

Louis Cadic, Noyalais, son amie Florence Lucas, de Guéhenno, avec Daniel Le Bot, de Vannes, se sont envolés le 2 décembre. Direction le Sénégal, dans la région de Simal.

L'objectif ? Réaliser un projet solidaire qui associe course à pied et construction d'une salle de classe pour les écoliers, en une semaine, à Diofor.

Nom de code du projet : Batirun, organisé par l'association Bretagne Outdoor.

Des moments forts

Là-bas, ils ont rejoint d'autres « batirunners » de Bretagne. Avant de partir à l'aventure, les trois compères ont récolté médicaments, compresses, fournitures scolaires, outillage et peluches... Pour les redistribuer sur place.

Vendredi soir, ils ont invité leurs familles et leurs amis, pour partager leur aventure.

Lorsqu'on leur demande de ne retenir qu'une seule image de ce séjour, **« c'est la traversée de villages avec le village et les petits enfants où on se sentait portés par tout le monde »**, raconte Florence Lucas.

Pour Daniel Le Bot, c'est **« l'inauguration officielle avec Jean-Michel Ferron (directeur de course passionné de raids multisports), tous les élèves, les profs et les gens du cru.**

Émotionnellement, c'était fort ».

Louis Cadic a été marqué par deux moments, **« l'accueil aux arrivées des courses avec les femmes qui jouent du djembé et les enfants qui dansent. Et lorsque nous avons remis deux ballons aux enfants... Un moment inoubliable ».**

Contact :

www.batirun.com